

Quant au fond l'homme est beau et bon



dimanche 16 juillet 2023 15ème dimanche du Temps de l'Eglise

Le semeur. Il est d'une discréction absolue !

A peine a-t-il pénétré le champ que toute son attention, et du coup, la nôtre, est retenue par la semence que son bras disperse d'un geste large et généreux. Puis le semeur disparaît derrière la semence, puis les plants qui s'élèvent !

Il nous faut aller au bout de la parabole pour avoir un moment de méditation et envisager que le semeur dont il n'est plus question, est comme un papa qui a mis la petite graine dans le ventre de la terre. Sa fécondité s'opère dans un effacement !

C'est, alors à chacun de remonter à la source, de l'identifier à elle et de lui être reconnaissante : de l'aimer. C'est à cette source que l'on prend conscience de l'alliance et de la solidarité, de la liberté et de l'Amour, petit à petit nous devenons des fils de Dieu !

Irriguée par cette source secrète, vous aurez remarqués que toutes les graines s'élèvent !

Celles de la bonne terre bien sûr qui produisent au centuple. Celles des pierailles et des ronces, et même celles du chemin ... ces dernières s'élèvent fort haut portées par les oiseaux du ciel !

Un petit clin d'œil pour nous rappeler que tout vient de Dieu et retourne en Dieu !

Les disciples de Jésus finiront par parler de résurrection !

Toutes les graines poussent : alors ne cherchez pas la mauvaise graine, ni le sauvageon ! Il n'y a donc pas non plus de mauvaise terre !

Oui quant au fond l'homme est beau et bon, aussi il n'y a pas de raison qu'il ne s'élève et qu'il ne commence sa lente ascension !

Que de Bonnes nouvelles, non !

EVANGILE SELON SAINT MATTHIEU

Mt 13, 1-23

Ce jour-là, Jésus était sorti de la maison,
et il était assis au bord du lac.

Une foule immense se rassembla auprès de lui,
si bien qu'il monta dans une barque où il s'assit ;
toute la foule se tenait sur le rivage.

Il leur dit beaucoup de choses en paraboles :

« Voici que le semeur et sorti pour semer.

Comme il semait, des grains sont tombés en bord du chemin,
et les oiseaux sont venus tout manger.

**D'autres sont tombés sur le sol pierreux,
où il n'avaient pas beaucoup de terre ;
ils ont levé aussitôt parce que la terre était peu profonde.
Le soleil s'étant levé, ils ont brûlé et, faute de racines, ils ont séché.**

**D'autres grains sont tombés dans les ronces ;
les ronces ont poussé et les ont étouffés.**

D'autres sont tombés sur la bonne terre et ils ont donné du fruit à raison de cent, ou soixante, ou trente pour un.

Celui qui a des oreilles, qu'il entende ! »

Dimanche 16 Juillet 2023